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１号様式                    記録者   主事 髙橋秀彰  

  

総務、産業、建設常任委員会記録 

                        

招 集 年 月 日 平成３０年１１月２０日（火） 

招 集 の 場 所 議員控室 

開 会 午前９時２７分 

出 席 者 委員長     鈴木 宏通 

副委員長   山岸 三男 

委員      吉田 眞悦 

委員      吉田 二郎 

委員      佐野 善弘 

委員      櫻井 功紀 

委員      千葉 一男 

 

議長      大橋 昭太郎 

欠 席 者  

職務のため出席

した者の職氏名 

 

議会事務局主事 髙橋秀彰 

 

協 議 事 項 ・定住化促進について 

 （政策提言に向けて） 

そ の 他  

閉 会 午前１０時４１分 
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２号様式  協議の経過  

鈴木宏通委員長 

 

それでは第 15回総務、産業、建設常任委員会を始めたいと思います。
座らせて進めたいと思います。 
本日、いろいろと今後のスケジュールそして政策提言に向けてのまと

めにつきまして皆さんと協議を進めまして、これからのスケジュール等

確認をしていきたいと思います。 
先月でございますが、議会報告会においては研究テーマであります

「定住化促進について」さまざまな住民の方からの御意見等もいただき

ましたので、その部分も含めまして今後この中で政策提言に向けて御意

見等もし付け加えるようなものがありましたら、その旨も皆さんと協議

をして進めてまいりたいと思いますので、本日よろしくお願い申し上げ

ます。 
それでは、まず会議事項につきまして、定住化促進、政策提言に向け

てとしているところでございます。政策提言に向けて、慣例と申します

か、今までですとその年の 12 月の議会に向けて政策提言を行ってまい
りましたが、我が常任委員会のテーマであります定住化促進につきまし

ても、今後皆様と協議をして政策提言をまとめていきたいと考えており

ます。その中で差し迫った 12 月の議会までにはなかなかスケジュール
的には難しいかなというところもありまして、皆様の御意見を賜りなが

らその政策提言に向けたスケジュールをこれから皆さんに御協議いた

だきたいと考える次第です。 
これより休憩をしながら進めてまいりたいと思いますので、休憩をい

たします。 
 休憩 午前 ９時２９分 

再開 午後１０時３７分 
鈴木宏通委員長 

 

再開をいたします。 
本日、皆様にお集まりいただきまして、今後のスケジュールとともに

話し合いを進めました。その中で決定しました、議会報告会についての

町の住民の方々に御意見を賜った部分に関しましては、合同会議または

特別委員会を開いて決定した事項の書面を使って今後常任委員会とし

て協議をするということにいたします。 
もう１点、12月の議会までに政策提言の取りまとめをすることはなか

なか困難であると考えまして、１月中にまとめをしまして、２月に行う

であろう２月議会に向けてまとめを行うということにいたします。その

中のまとめに関しましても、私と副委員長の山岸さんと２人で素案をつ

くりまして、皆さんにたたき台としての部分をつくるということにいた

します。 
あともう１点は、もし担当課と時間調整が合えば、最後のこのまとめ

ができ次第、まちづくり推進課との最後の協議を進めて、いろいろなも

う１度そのたたき台に関しての話し合いをもちたいなと考えます。 
以上のとおりでよろしいでしょうか。（「はい」の声あり）ということ
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にいたしますので、よろしくお願いを申し上げます。 
来月の常任委員会の会議予定ですが、特別委員会は今のところ未定で

すので、特別委員会終了後に考えたいと思います。たぶん、12月 20日
前後になるのかな。 

吉田眞悦委員 とにかく、特別委員会で確認したらすぐに対応するようにね。 
山岸三男副委員長 んだね。予定わかんないもんな。 
鈴木宏通委員長 その旨を皆さんに了解をしていただきながら、会議の１週間前もしく

は特別委員会が決まり次第に皆さんに会議の通知を送付したいと考え

ております。 
吉田眞悦委員 特別委員会は 17の週だべ、早くたって。 
髙橋秀彰主事 そうですね。議会の次の週に……。 
山岸三男副委員長 議会は３日間か。 
鈴木宏通委員長 今のところの予定は。 

そのように決してよろしいでしょうか。（「はい」の声あり）では、そ

のように決しましたので、これからなかなかタイトなスケジュールを組

むかもしれませんけど、皆さんにいろいろと……いただきながら進めた

いと考えます。 
以上をもちまして、本常任委員会 15回目を終了させていただきます。

では、副委員長。 
山岸三男副委員長 定住化促進の研究テーマについての中身には入りませんでしたけど、

中身よりも濃い意見交換ができたんだと思っております。こういう議論

がやっぱりあるべきであって、こういう議論をして各議員の思い、ある

いは町に対する政策提言についてもしっかりとした考えと意見をもっ

て研究テーマを進めていきたい。本当にきょうは、内容が濃くて、私も

満足しています。（「何もなかった。濃すぎて何もないっての」「満足し

てんのすかや、本当に」の声あり） 
最後に皆さんに本常任委員会の研究テーマについて御協力をお願い

いたしまして終了させていただきます。本日はどうもありがとうござい

ました。 
 閉会 
 

 

 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

平成３０年１１月２０日 

 

総務、産業、建設常任委員会 

 

委員長 


